

Felix Möller

Liebe Freund:innen,

seit etwa drei Jahren bin ich Mitglied im KV Leipzig und fast genauso lange bin ich als Kooptiertes Mitglied der GJ Teil des Vorstands gewesen. Ich habe direkt auf der ersten MV (der GJ) die Initiative ergriffen und mich etwas kopflos in dieses Amt gestürzt – bereit Verantwortung zu übernehmen!

Jetzt nach diesen drei Jahren bin ich bereit, ein stimmberechtigtes Mitglied des Vorstandes zu werden. In dieser Zeit habe ich die Strukturen des KVs, viele Mitglieder und insbesondere die Aufgaben des Vorstands kennengelernt und mich darin eingearbeitet. Dadurch bin ich sehr gut auf das Amt vorbereitet und treffe mit meiner Kandidatur keine kopflose, sondern eine ganz bewusste Entscheidung für den KV!

Für mich ist Chancengerechtigkeit ein zentraler Wert. Egal ob du Bundestagsabgeordnete:r oder Neumitglied bist – du solltest die Möglichkeit haben, deine politischen Ideen in Partei und Parlamenten einzubringen! Dafür kämpfe ich seit drei Jahren, indem ich immer wieder auf unseren Grundsatz der Basisdemokratie hinweise und an der fairen Gestaltung von Auswahlprozessen für Ämter und Mandate mitwirke.

Apropos Ideen. Natürlich habe ich auch noch weitere politische Herzensthemen: vor allem das Themenfeld der Stadtplanung und Queerfeminismus. Meine Erfahrung der letzten Jahre hat gezeigt, dass die inhaltliche Arbeit nur selten im Vorstand stattfindet. Aus meiner Sicht ist das auch gar nicht schlimm, da viele unserer AGen hervorragende Arbeit leisten. Schade finde ich jedoch, dass die Ergebnisse oft nicht die (Mitglieder-)Öffentlichkeit erreichen. Um dies zu verbessern, würde ich mir gemeinsam von AGs und Vorstand erarbeitete Leitanträge wünschen. Das wäre mein konkretes Projekt, dass ich in meiner Vorstandszeit angehen möchte.

Ich hoffe, ich kann auf deine Stimme zählen!

Dein Felix



Was ich neben Bündnisgrüner Arbeit mache

Bachelor Stadt- und Raumplanung

2017-2021

TSB für Rad- und Fußverkehrsanlagen
im MTA

Seit 2022

Funfacts

Lieblingszugfahrt:

Nachtzug von Bologna nach Catania

Lieblingsaufgabe bei MVn:

Wahlkommission

Ergebnis beim Stadtradeln:

770,2km